
第１３回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和６年６月２５日（火） 午前８時５０分～午前１０時１０分 

 

２．場  所 真室川町役場庁舎 会議室３０１・３０２ 

 

３．議  事  

     

    ・報告第１１号 農地法第１８条６項の規定による通知について 

    ・報告第１２号 農地移動適正化あっせんについて                                            

    ・議案第３４号 農地法第３条の規定による許可申請について 

    ・議案第３５号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

     

 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

梁瀬  裕 庄司  稔 髙橋慎知子 髙橋  充 

新田祥子 阿部 邦之 園部義和 沼澤一夫 

佐藤慎一    

 

（２）欠席委員 

    

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

斎藤  功 小松栄富 齋藤賢人  

    

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

新田祥子 沼澤一夫 

  

事務局長 斉藤克智 

事務局長補佐 木戸太一 

事務局主事補 池田梨央 

会計年度任用職員 齊藤瑠依 



会  長 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

各 委 員 

 

会 長 

 

 

 

事務局長 

 

会 長 

 

６番委員 

 

 おはようございます。それでは、第１３回真室川町農業委員会総会を

始めます。３番の事務報告をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。ありがとうございます。次に４番の議事録署名委員は５番委員

と８番委員にお願い致します。それでは、５番の議事に入ります。報告

第１１号農地法第１８条６項の規定による通知について、事務局の説明

をお願い致します。 

 

【事務局説明】 

 

ありがとうございます。皆さんからご意見やご質問はございませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので、報告第１１号は決定させていただきます。続きま

して、報告第１２号農地移動適正化あっせんについて、事務局の説明を

お願いします。 

 

【事務局説明】 

 

ありがとうございます。報告ですが、皆さんからご意見やご質問はご

ざいませんか。 

 

ありません。 

 

ないようですので、報告第１２号は決定させていただきます。続きま

して、議案第３４号農地法第３条の規定による許可申請について、事務

局の説明をお願いいたします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。ありがとうございます。現地確認はどうでしたか。 

 

はい。８番から１０番の田は作付けされていましたが、１０番の２筆

のうちの１筆は入口も全て草だらけでした。事務局から耕作者に確認し



 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

 

事務局主事補 

 

 

会 長 

 

 

各 委 員 

 

会 長 

 

 

 

事務局長 

 

会 長 

 

４番委員 

 

 

会 長 

 

 

９番委員 
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ていただいたところ、これから作業するという事だそうです。１１番の

農地については、以前はさくらんぼの木がありましたが、現在は全て伐

採されており、端の方で家庭菜園しているようでしたので、農地として

使用できる状態でした。１２番の農地は昨年から作付けしていたので、

農地として問題ありません。以上です。 

 

はい。ありがとうございます。それではご質問やご意見ございません

か。私から質問させていただきますが、指摘のあった１０番の●●の農

地は後で確認に行きますか。 

 

はい。細目書では牧草になっていたので、７月の転作確認時に確認予

定です。 

 

本人に刈り取る意向があるので見守りましょう。他にご意見やご質問

のある方はいませんか。 

 

ありません。 

 

それでは議案第３４号は決定させていただきます。次に議案第３５号

農用地利用集積計画（案）の決定について、事務局の説明をお願いいた

します。 

 

【事務局説明】（阿部委員に一旦退室いただく。） 

 

ありがとうございます。現地確認はどうでしたか。 

 

はい。５月に事務局の方と一緒に現地確認してきました。確認した際

には、田起こしが終わり、代かきに入る段階でした。以上です。 

 

ありがとうございます。皆さんからご質問やご意見ございましたらお

願いします。 

 

はい。●●の農地ですが、売買の今の相場はこのくらいの金額なので

しょうか。一反歩１０万円は安いのではないかと思います。 

 

はい。私もそう思い、あっせん会議の際に事情を確認したところ、お

互いが納得している金額だということでした。今回●●が購入する辺り
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の田は軟弱で、機械がはまり易く、ようやく刈り取って来るような地質

なので、その辺の事情も金額に反映されてのかもしれません。 

 

はい。わかりました。 

 

私からも質問させていただきたいのですが、なぜ●●の農地は一筆を

二人で分けて借りているのですか。 

 

はい。お話をお伺いしたところ、以前から分けて使用していたのです

が、今回改めて農業委員会の許可を得た契約を結びたいという事情のよ

うです。 

 

わかりました。皆さんから他にご質問等ありませんか。 

 

ありません。 

 

では、議案第３５号は決定させていただきます。 

これで第１３回の総会を終了します。ありがとうございました。 
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会長                        印 
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